

Rechazan en Perú pedidos de ruptura de relaciones con Colombia

Image not found or type unknown



Imagen: Archivo.

Lima, 15 feb (RHC) Dos ex cancilleres peruanos rechazaron las presiones derechistas que promueve la ruptura de relaciones con Colombia por las críticas del presidente de ese país, Gustavo Petro, a una demostración policial de fuerza en Lima.

En tal sentido se pronunciaron, cada uno a su manera, los ex ministros de Relaciones Exteriores Héctor Béjar y Miguel Rodríguez, mientras participantes en reuniones entre la presidenta Dina Boluarte y líderes político revelaron que la mandataria informó que la Cancillería trabaja para superar el impasse.

En breves declaraciones, Héctor Béjar, rechazó las presiones de congresistas de derecha extrema que piden que el pleno del Congreso y el Gobierno secunden la declaración de persona no grata contra Petro, aprobada por la Comisión de Relaciones Exteriores del Parlamento.

“Los congresistas peruanos honran al presidente Petro al declararlo persona no grata”, añadió el sociólogo y veterano luchador social sobre la declaración del citado grupo legislativo.

Consideró paradójico que un Congreso no grato al Perú, por tener 95 por ciento de desaprobación, pretenda declarar no grato al presidente de Colombia

Rodríguez, a su vez reprobó el pedido de la presidenta de la Comisión de Relaciones Exteriores del Parlamento, Maricarmen Alva, de que el pleno del Congreso se sume a la declaración de persona no grata a Petro.

El congresista Jorge Montoya, de derecha extrema, afirmó por su parte que las relaciones diplomáticas con Colombia “deben romperse de inmediato mientras siga ese presidente en funciones a lo que se opuso Rodríguez.

El exministro advirtió que si el Legislativo plantea esa declaración y el mandatario colombiano vuelve a hacer una crítica, a Perú solo le quedaría romper relaciones con Colombia, lo que debe evitarse, por tratarse, dijo, de un país hermano con el que Perú tiene relaciones desde 1822.

Además, añadió, en situaciones similares, Lima tendría que romper con otros países de la región que se expresen críticamente sobre la situación peruana y Perú caería en el aislacionismo y se convertiría en “un paria internacional”.

La congresista de izquierda Silvana Robles denunció que la derecha pretende la ruptura de las relaciones diplomáticas de Perú “con cualquier Gobierno que denuncie los abusos de la dictadura de Boluarte”.

De otro lado, sobre la escena de cientos de policías alineados en las escalinatas del Palacio de Justicia y frente a este, criticada por Petro, el historiador José Ragas comentó que fue sin duda “una demostración de fuerza, coreografiada” y, en el fondo, una demostración de debilidad. La exhibición refleja, agregó, que “estamos viviendo, básicamente, una suerte de Estado policial” y añadió que el Gobierno se sostiene en el uso impune y desmedido de la fuerza policial, tanto en áreas urbanas como rurales. (**Fuente:** Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/313986-rechazan-en-peru-pedidos-de-ruptura-de-relaciones-con-colombia>



Radio Habana Cuba